
Kurzbericht Color Line Cruise 
Am Mittwoch den 15.12.2010 starteten wir mal wieder zur  

Color Line Cruise von Kiel nach Oslo und zurück. 

Grund dafür war unser 5. Hochzeitstag, Besuch des Julemarked 

und weil meine Eltern die Tour auch mal machen wollten. 

Als Schiff hatten wir die Color Magic, welche uns ja schon vom 

Januar vertraut war, als wir das letzte mal die Tour machten. 

 

So und nun lasse ich einfach erstmal ein paar Bilder wirken: 

   

   

Schiff und Überfahrt…. 

 

 



   

   

… abends dann das Jule-Buffet 

 



…auch die beiden Shows am abend waren wieder sehens- bzw. 

hörenswert… 

   

     

   

Sogar unser fast 4-jähriger Simon war total gefesselt von den 

Darbietungen, vor allem wenn Swetlana am langen Tuch in die 

Tiefe stürzte… 

 

 



…. Weiter gings dann am Donnerstag in Oslo… 

Pünktlich als wir vom Schiff gingen begann es wie angekündigt 

leicht zu schneien. Als erstes ging es in die Karl Johanns Gate 

und dann zurück über den Julemarked, den wir auch unbedingt 

mal sehen wollten -> es lohnt sich, ist sehenswert  

   

   

   

 

 



   

der Jule-Marked: 

   

 



   

Mittlerweile setzen sich hier in Oslo die kleinen Elektroautos 

immer mehr durch und es gibt an vielen Ecken die Ladestationen: 

   

   

Nachmittags auf dem Schiff haben wir uns dann erstmal über das 

Lunchbuffet hergemacht, welches auch sehr umfangreich war und 

von allem etwas zu bieten hatte. Danach noch ab ins Badeland, 

was auch schon zum Pflichtprogramm gehört. Dann ausruhen und 

abends eine Pizza zur Stärkung, Abendshow und anschließend 

Monkey Pub mit Bier, Whiskey und was noch so dazugehört… 



Gegen 23.45 Uhr hatten wir dann die Begegnung mit der Color 

Fantasy auf ihrem Weg Richtung Oslo: 

 

 

->die beiden Bilder sind leider sehr Unscharf ausgefallen 



Am Freitag morgen erreichten wir dann bei dichtestem Nebel und 

mit leichter Verspätung das voll eingeschneite Kiel und es ging 

gegen 10.30 Uhr auf den Heimweg nach Stade… 

   

    

 

Alles in allem hat uns die Tour wieder sehr viel Spass gemacht, 

man(n) kommt mal raus und mit meinen Eltern haben wir den Virus 

wieder weiterverpflanzt… 

Wir werden es wieder tun, vielleicht mal im Sommer, um das 

Sonnendeck auch mal ohne Schnee und Eis, mit einem Eis in der 

Hand, kennenzulernen… 

Also soweit, bis zum nächsten mal in Oslo 

Danke fürs Lesen!!! 

Gruß Tina, Karla, Arnold, Simon und Jan 


